

Weihnachtsspiel Länzerthus 2022

Die Kinder vom KiK-Träff der Reformierten Kirche Staufberg haben fleissig für ihr diesjähriges Weihnachtsspiel «Der kleine Stern» geübt und kamen mit ihrer Darbietung ins Länzerthus um den Bewohnenden eine Freude zu bereiten.

Bereits schon während sich die Kinder umzogen und nochmals probten, setzten sich die ersten Seniorinnen und Senioren in den Saal. Mit grosser Vorfreude beobachteten sie das aufgeregte Treiben. Beim Eingang stand ein kleiner «Stern» und verteilte allen Eintretenden ein Liederheft, damit später mitgesungen werden konnte.

Die Zuschauenden erfuhren, dass es nicht nur Sterne am Himmel gibt, sondern auch Seesterne, Mercedessterne, Zimtsterne und Eiskristalle. Zwischen den von den Kindern sehr schön vorgetragenen Texteinlagen, wurden Lieder wie: «Weisst du wieviel Sternlein stehen?», «Chumm, mir wei es Liecht azönde» und «Das esch de Stärn vo Bethlehem» gesungen. Dabei wurden die Kinder von den Bewohnenden mit Freude unterstützt. Das letzte Mundart-Lied «Still isch d' Nacht» war dann für uns alle etwas speziell, da wir es ja nur im Original als «Stille Nacht» kannten.

Über die am Schluss von den Kindern verteilten «Zimtsterne» freuten sich die Bewohnenden so sehr, dass kaum eines der weihnächtlichen Gebäcke nicht angebissen wurde.

Lydia Fricker, Team Aktivierung
Länzerthus Rapperswil

